

 Fecha:
 16/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.890.808
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$18.442.944
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$18.442.944
 Ocupación:

320.543 126.654 126.654

10,25%

Sección: ciencia tecnología Frecuencia: 0



Pág: 4



Los fundadores y equipo de AgroMatch.

Fondo de impacto de EE.UU invierte en AgroMatch

Su primera inversión en Chile realizó Beneficial Returns, gestora de inversiones de impacto que apoya el crecimiento de empresas sociales dedicadas a potenciar ecosistemas rurales y proteger el medio ambiente en América Latina y el sudeste asiático. En este caso, lo hizo en AgroMatch, plataforma para el arriendo colaborativo de maquinaria agrícola.

Desde la agtech, fundada en 2018 para conectar a dueños de equipos (por ejemplo, tractores) o servicios con agricultores que los necesitan, comentan que la inversión asciende a US\$ 100 mil vía un instrumento de deuda con tasas preferentes y realizada con el apoyo de Egaña Abogados, la cual estará destinada a promover los proyectos de inclusión de la startup en toda la cadena de mecanización agrícola.

"El levantamiento de capital no es grande, pero es la primera inversión de este fondo en el país con impacto social y con el plan de seguir consolidándose en Chile", dice Francisco Astaburuaga, cofundador y CEO de la *agtech* que opera en Chile y Perú.

En 2024, AgroMatch logró llegar a su meta de trabajar con más de 400 agrícolas a lo largo de Chile y Perú, con una facturación de cercana a US\$ 1 millón, y una última línea positiva.